



MAIRIE

12, avenue du Général De Gaulle
77250 Villemer
Tél. 01 64 24 92 99 - fax 01 64 24 96 22
Courriel : mairie.villemer@wanadoo.fr
Internet : www.villemer.fr



Ouverture du secrétariat

lundi, mercredi et jeudi de 13 h 30 à 15 h,
samedi de 10 h à 11 h 30.

- Secrétaires : Nathalie Cagnion et Patricia Morana
- Agent municipal : Richard Rossi

LE CONSEIL

Jacques Piclin

Maire, chargé des affaires scolaires

Sur rendez-vous

Marc VITRY

1^{er} Adjoint, chargé des travaux

Sur rendez-vous

Dorothée RAPALLO

2^e Adjointe,

chargée de l'urbanisme et de l'environnement

Vice-Présidente du SIRP Villemer/Treuzy-Levelay/Nonville

Sur rendez-vous

Franck BEAUFRETON

3^e Adjoint, chargé des finances

Sur rendez-vous

André AUBIN

Nathalie BEAUDOIN

Véronique BOISSEAU

Anne-Laure LE MENS

Michel DELACROIX

Geoffrey DESPLATS

Jacky MOUTINHO

Élisabeth MOUTINHO

Stéphane REMBUR

Martine SAINTEMARIE

Nathalie SERRES-PAYLOT

ÉDITO

Mes vœux de bonne année, de bonne santé, de réussite dans les projets professionnels ou privés vont à chacune et à chacun d'entre vous, à vos familles, vos amis, vos entreprises ainsi qu'à l'ensemble de la population. J'accueille et je salue les nouveaux habitants qui ont fait le choix de s'installer à Villemer et je leur souhaite au sein de notre village beaucoup de bonheur et de réussite.

Le contexte sécuritaire dans lequel nous vivons est et restera très élevé sur notre territoire. Les commémorations indispensables à la mémoire de toutes les victimes des attentats perpétrés sur notre sol nous rappellent que la menace n'a pas disparue et qu'il convient de maintenir une vigilance de chaque instant pour protéger la population de notre pays. J'ai aujourd'hui une pensée forte pour toutes les familles endeuillées.

Quel est le bilan de l'année qui s'achève et quels sont les projets, et je dis bien projets, car à tout projet il convient d'apporter un financement et aujourd'hui cela est parfois compliqué. Comme vous le savez, depuis maintenant plusieurs années, les ressources des communes sont en baisse. Baisse justifiée ou non, cette page n'est pas le lieu pour en débattre, mais il faut constater qu'elle est bien effective ce qui rend parfois aléatoires voire caduques certains projets plus ou moins ambitieux. Nous devons rester optimistes et aller de l'avant tout en restant vigilants et en ayant un regard attentif sur nos ressources. A ce sujet, je vous rappelle que ces ressources sont constituées pour partie des dotations que l'état nous alloue et pour partie des taxes votées entr'autres par le conseil municipal c'est-à-dire vos impôts. Je n'oublie pas non plus les aides que l'état, le département ou encore l'agence de l'eau nous accordent sous forme de subventions pour la réalisation de ces projets, j'en ferai état dans mon retour sur les travaux réalisés ou en cours. Quoiqu'il en soit, nous devons écrire une partition la plus harmonieuse possible en tenant compte de ces paramètres et cela n'est pas toujours facile. Les économies que nous cherchons se trouvent parfois dans la réduction de certaines prestations, ce qui est le cas dans le choix que nous avons fait de l'extinction de l'éclairage public de minuit à cinq heures du matin, extinction qui se traduit déjà par près de trois mille euros d'économies depuis le mois d'avril, ou dans l'appel au civisme de chacun, qui pour entretenir son devant de propriété, qui pour aider au fleurissement du village. A cet égard, je remercie chaleureusement celles et ceux qui, depuis déjà un bon moment, accordent beaucoup de leur temps à ces travaux d'embellissement ou de décoration de notre village. N'hésitez à les rejoindre si vous souhaitez y participer.

Que s'est-il passé en 2017, quelles sont les actions et quels sont les travaux entrepris et réalisés au cours de l'année écoulée ?

Accompagné par le cabinet ECMO de Montargis, nous avons lancé la révision de notre document d'urbanisme, le PLU, afin d'y intégrer les lois Alur (Accès au Logement et Urbanisme rénové), Notre (Nouvelle Organisation Territoriale de la République) et Grenelle II (loi portant engagement national pour l'environnement). Une première réunion publique s'est tenue dans la salle polyvalente, afin de vous présenter les principaux axes et le calendrier de cette révision. Vous pouvez également suivre l'évolution de cette procédure sur le site internet de la commune (villemer.fr) ou en venant consulter les documents en Mairie. Nous devrions achever ce travail pour la fin de cette année.

Une réserve d'eau de 120 m³ a été mise en place dans le hameau du Luat. En effet, si le Lunain borde l'ensemble de ce hameau et constitue une ressource en eau en cas de nécessité, il n'en demeure pas moins qu'en période d'étiage, son débit serait insuffisant pour lutter efficacement contre un éventuel incendie. Cette réserve est donc maintenant là pour palier ce phénomène. L'état, grâce à la DETR a apporté son aide à la réalisation de cet équipement. Notre école, bâtiment remarquable datant de 1878, a vu le plancher

Actualités municipales

de la classe du rez de chaussée entièrement rénové, avec l'aide du Conseil Départemental et du fonds d'équipement rural. Un plancher béton sur un lit isolant des remontées d'humidité et du froid, le tout revêtu d'un carrelage a été réalisé pendant les vacances d'été. Gain de confort et facilitation de l'entretien très appréciés. Le SIRP a modernisé et mis aux normes certains équipements de notre cantine et le remplacement des fours en service depuis 1990, date de la création de ce regroupement pédagogique, a nécessité la modification de l'installation électrique. Là encore, une aide a été demandée et obtenue auprès du Conseil Départemental. Une réflexion est en cours pour améliorer le confort des enfants, dont le nombre est aujourd'hui élevé, pendant la période de restauration.

Notre voirie qui, je vous le rappelle, représente près de 17 km de voies communales, sans compter les deux départementales RD403 et RD148 qui traversent la commune, demande un entretien dont le coût est loin d'être en rapport avec le budget que nous pouvons y consacrer. Néanmoins, cette année, le tronçon entre Le Coudray et le Luat, secteur emprunté chaque jour par les cars a été repris. De même, la partie de la RD148 devant l'école a été reprise et équipée d'avaloirs afin d'éliminer les éternelles flaques d'eau qui stagnaient à cet endroit. La traditionnelle campagne de point à temps, plus connue sous le nom de « bouchage de trous et nids de poules » permet de limiter les dégradations en attendant des travaux plus importants. Nos voiries souffrent chaque année un peu plus. Les tonnages supportés ne cessent d'augmenter, les comportements participent aussi, et plus qu'on ne le croit, aux dégradations rapides lorsque, par exemple, pour ne pas ralentir en croisant un autre véhicule, on serre son véhicule dans les bas-côtés rognant ainsi peu à peu le bitume, laissant l'eau puis en hiver le gel accomplir leur forfait. Nombre d'entre vous m'interpellent également sur le passage répété de semi-remorques qui dégradent nos routes dont la structure n'est pas adaptée lors, notamment, de la campagne annuelle de ramassage des betteraves. Je suis conscient du phénomène et regrette bien sûr d'avoir à reprendre certaines portions de voirie, mais, mettant également du sucre dans mon café, je me rends compte que cette activité agricole est indispensable et que c'est par le dialogue que je ne manquerai pas d'établir dans les prochains mois que nous trouverons des solutions pour minimiser l'impact de cette période pour nos routes. Chacun sait que je suis un fervent défenseur de l'activité agricole sur notre territoire. Les citadins ont les bouchons à répétition, nous, nous avons, et nous devons en prendre conscience en venant vivre à la campagne, les incontournables que sont les périodes de moissons, les périodes de labours, le ramassage des betteraves entr'autres. C'est cette activité qui nous assure, outre sa production nourricière, le cadre que nous sommes tous venus chercher dans les villages que sont les nôtres. Deux dossiers conséquents et pas encore visibles aux yeux de tous sont en route : le premier concerne l'ensemble de notre réseau d'eau potable. Celui-ci date, pour ses premiers tronçons de 1934, date des premières délibérations et de sa construction assurée par les « ponts et Chaussées », corps d'état constitué en 1716 et à l'origine de notre réseau routier et de nombreux réseaux d'alimentation en eau potable. Ce réseau a vieilli et donne aujourd'hui de nombreux signes de faiblesse. La commune a donc réalisée, conjointement avec la commune voisine de Treuzy-Levelay qui connaît les mêmes problèmes, un diagnostic complet qui a permis de localiser et de réparer des fuites importantes, de sectoriser l'ensemble des 18 km de canalisations afin de déceler plus rapidement les incidents et surtout d'avoir en mains un document fixant pour les années à venir les travaux de rénovation à entreprendre par ordre de priorité. Ce dossier est accompagné financièrement par l'Agence de l'Eau Seine Normandie et le Conseil Départemental.

Toujours dans le domaine de l'eau potable, et pour vous garantir une eau d'une qualité irréprochable, nous construisons une station de traitement des pesticides, présents et décelés par les analyses effectuées régulièrement par l'Agence Régionale de Santé. Je vous en parlais déjà l'an dernier. Aujourd'hui, toutes les études préalables



ont été réalisées, le projet est arrêté, l'entreprise qui doit assurer la construction est retenue. Dernier dossier avant démarrage des travaux, les demandes d'aides financières, à hauteur de 60%, auprès du Conseil Départemental et de l'agence de l'eau Seine Normandie. Dans mes propos de l'an dernier, je vous faisais état d'un beau projet initié par la communauté de communes Moret Seine&Loing, la construction d'une maison des services sur notre territoire. Et bien ce beau bâtiment est sorti de terre, vous pouvez le voir près de la salle polyvalente. Son inauguration est proche et vous pourrez bientôt venir y retrouver l'ensemble des services, services publics, jeunesse et sports, petite enfance, culture et autres. Je ne serai pas beaucoup plus disert sur cette réalisation car vous trouverez dans le MSL magazine qui vous a été distribué toutes les informations sur ce centre multi services qui va permettre à la partie rurale de notre communauté d'accéder facilement à l'ensemble des services.

Dans la continuité, un dossier très important qui devrait s'étendre sur les trois prochaines années et sur lequel nous travaillons et allons chercher une fois encore des aides financières indispensables, le parking sera rénové, la salle polyvalente verra enfin le début de sa rénovation et la rue des Marronniers sera reconfigurée.

Je veux maintenant adresser mes remerciements à toutes celles et tous ceux qui œuvrent pour votre bien-être. A commencer par les membres du CCAS, qui accompagnent ceux qui sont dans le besoin, organisent le traditionnel repas fin novembre et préparent les colis de fin d'année toujours très appréciés.

Un grand merci aux membres du CSLV qui font vivre les sections qui vous apportent détente, plaisir, forme, organisent la traditionnelle brocante, les tournois de pétanque, les soirées dansantes, aux membres de la commission culture qui vous propose soirée théâtre, concerts, et assure la réalisation de votre journal « Le Lien ».

Merci aux enseignants de nos écoles, à l'ensemble du personnel du SIRP, aux bénévoles de l'association « pour nos enfants » pour leur travail et leur dévouement auprès de nos enfants.

Merci à tout le personnel communal qui vous reçoit en mairie, toujours avec le sourire, ou qui assure l'entretien de nos bâtiments et la propreté du village, croyez moi ils ont fort à faire.

Je déplore toujours à ce propos la multiplication des dépôts sauvages sur notre sol par des gens pour lesquels le qualificatif d'indélicat est bien faible. Cette propension à se débarrasser de ses déchets en les jetant le long de nos routes et chemins devient particulièrement préoccupante.

Je remercie également l'ensemble des personnels de Moret Seine et Loing, tous services confondus, qui accomplissent un travail de grande qualité pour les habitants de notre territoire et que vous retrouverez bientôt plus facilement dans le bâtiment communautaire en phase d'achèvement .

Je remercie enfin l'équipe municipale, adjoints et conseillers, qui veillent à ce que notre village, votre village, reste ce qu'il est, ce que vous souhaitez qu'il demeure tout en évoluant raisonnablement dans l'intérêt de tous.

Sans oublier ceux qui souffrent, qui sont dans la peine, qui cherchent du travail, qui se démènent dans un monde parfois hostile, à toutes et à tous, je renouvelle mes vœux de santé, de bonheur familial et de réussite professionnelle.

Bonne année à tous.

M. le Maire, Jacques Piclin

POINTS FORTS DES CONSEILS

Séance du 03 Novembre 2017

Présents : Mmes et M. Nathalie Beaudoin, Franck Beaufreton, Geoffrey Desplats, Anne-Laure Le Mens, Elisabeth Moutinho, Jacky Moutinho, Jacques Piclin, Dorothée Rapallo, Stéphane Rembur, Martine Saintemarie.
Absents excusés : André Aubin pouvoir à Jacky Moutinho, Véronique Boisseau, Michel Delacroix, Nathalie Serres Paylot, Marc Vitry pouvoir à Jacques Piclin.

- Suite à la démission de Mme Anne-Laure Le Mens à la fonction de titulaire de la commune auprès du SIRP, Mme Elisabeth Moutinho est élue déléguée titulaire et M. Jacky Moutinho est élu délégué suppléant.
- Le tarif de l'eau 2018 est fixé à 1,80€/m³. Le tarif de location du compteur est maintenu à 9,30€/an.
- Renouvellement de l'adhésion de la commune au service de médecine préventive du centre de gestion par la voie d'une nouvelle convention.
- Refus du conseil municipal d'allouer l'indemnité de conseil au comptable du Trésor (339,02€).
- Le conseil municipal décide d'accorder la somme de 3896,70€, proposée par le Maire, pour le versement de l'IEMP et le versement d'une prime exceptionnelle d'un montant de 1 700€ pour les agents concernés par la surcharge de travail liée aux absences d'une adjointe administrative et d'un adjoint technique.
- Mise en application du nouveau régime indemnitaire (RIFSEEP) au 1^{er} janvier 2018.

Séance du 15 Décembre 2017

Présents : Mmes et M. André Aubin, Franck Beaufreton, Véronique Boisseau, Michel Delacroix, Geoffrey Desplats, Nathalie Serres Paylot, Anne-Laure Le Mens, Elisabeth Moutinho, Jacky Moutinho, Jacques Piclin, Dorothée Rapallo, Marc Vitry.

Absents excusés : Stéphane Rembur pouvoir à Nathalie Serres Paylot, Martine Saintemarie pouvoir à Marc Vitry, Nathalie Beaudoin.

- Approbation projet d'aménagement et de développement durable. Adoption du scénario n°2 mettant en évidence un besoin total de 25 logements afin d'impulser une croissance démographique de 0.5%/an en moyenne pendant 13 ans.
- Le conseil municipal autorise le Maire à engager, mandater et liquider les dépenses de fonctionnement pour l'exercice 2018, ainsi que les dépenses d'investissement à hauteur d'1/4 du budget N-1 jusqu'à adoption du budget primitif 2018.
- Adoption du rapport sur le prix et la qualité du service public d'eau potable 2016.
- Décision de souscrire l'abonnement à *Panneau Pocket* pour 108€ HT/an (à la charge de la commune). Cette application permet de diffuser en temps réel toute information par le biais des téléphones portables sur le même principe que les panneaux d'affichage. Les habitants peuvent télécharger gratuitement l'application et reçoivent une alerte à chaque information mise en ligne.
- Le conseil municipal approuve l'extension du réseau de défense incendie (suite à la construction du bâtiment communautaire) et le remplacement de 2 poteaux incendie, et autorise le Maire à solliciter une subvention au titre de la DETR pour un montant de 33 294,46€.
- Mise en place de la bibliothèque « VivalLivres » près de la mairie début 2018. Elle permettra d'emprunter et déposer des ouvrages librement par tous.

Séance du 12 Janvier 2018

Présents : Mmes et M. Nathalie Beaudoin, Franck Beaufreton, Véronique Boisseau, Geoffrey Desplats, Anne-Laure Le Mens, Jacques Piclin, Nathalie Serres Paylot, Marc Vitry.

Absents excusés : André Aubin, Michel Delacroix, Elisabeth Moutinho, Jacky Moutinho, Dorothée Rapallo, Stéphane Rembur, Martine Saintemarie.

- Modification de 250.39€ sur le budget M14-2017 pour la régularisation pour dépassement du chapitre 65.
- Embauche de Mme Talamandier en CDD pour remplacer Mme Morana pendant son congé maladie.

Les comptes-rendus dans leur intégralité sont consultables sur les panneaux d'affichage de la commune.

ÉTAT CIVIL AU REVOIR

Le 25 octobre 2017
Carbonneau Cindy

Le 6 janvier 2018
Frot Gilberte

VIOLENCES ENVERS LES FEMMES

Dans le cadre de ses actions de Prévention, le Centre Social Moret Seine&Loing (98, rue Grande 77430 Champagne-sur-Seine) vous propose le 23 mars de 9h30 à 12h30, une matinée de sensibilisation aux violences faites aux femmes, animée par l'Association Solidarité Femmes-Le Relais 77.

Les places étant limitées, n'hésitez pas à vous inscrire dès que possible si vous êtes intéressés.

Élisabeth Nabeti

MÉMOIRE VIVE

Le Centre Social Moret Seine&Loing, en partenariat avec le Centre 77,

vous propose un atelier « Mémoire Vive » à partir de 60 ans.

Dix séances variées et progressives, animées par une psychologue tous les vendredis de 14 h à 15 h (jusqu'au 13 avril hors vacances scolaires). Au Centre Social Moret Seine&Loing, 98, rue Grande, 77430 Champagne-sur-Seine.

A VOS BOITES À COUTURE

Je suis à la recherche de dentelle blanche afin de rénover les nappes d'autel de l'église, minimum 3 cm de large, si vous avez, et si vous souhaitez m'aider, veuillez déposer vos trésors à la mairie, merci d'avance.



Francine

RÉUNION PUBLIQUE

Réglementation des zones

le 19 mars 2018

à 19 h à la salle polyvalente

ATELIER BOUTIQUE

J'aimerais créer un atelier boutique sur le monde du Végétal à Bourron-Marlotte.

Pour ce faire, j'aurais besoin de votre avis sur cette idée. Un questionnaire va me permettre de mieux cerner vos besoins, vos goûts et vos envies en matière de végétal.

Si vous êtes passionnés et intéressés par ce projet, rejoignez-nous.

Je vous remercie par avance pour ce bout de temps que vous allez prendre, mais qui va être très utile pour construire cette histoire horticole.

Sophie Lalance Frommer

Formulaire sur www.villemer.fr



ÉCLAIRAGE PUBLIC

Cela fera un an au mois d'avril, qu'il a été décidé de réduire l'éclairage public pendant les heures de nuit (de minuit à 5 heures), afin de diminuer la facture énergétique de notre commune.

Le résultat est très positif et encourageant, puisqu'au bout de dix mois, déjà 3 000€ ont été économisés par rapport à l'année précédente.

Cet argent sera bien évidemment réutilisé pour des travaux bien plus indispensables !

Pourrait-on envisager de réduire encore d'une heure cet éclairage ?

Stéphane Rembur

ATF
PLOMBIER
CHAUFFAGE



06.62.07.14.21

NOS AINÉS

Le 19 novembre dernier le traditionnel repas des aînés a eu lieu à la salle polyvalente. A midi, nous nous sommes retrouvés, habitants et élus, autour d'un apéritif précédant la dégustation d'un excellent repas dont le menu avait été concocté, comme à l'accoutumée, par les membres du CCAS que je remercie une fois encore pour leur implication au service de tous. L'après-midi, animée par notre accordéoniste et DJ Alain Jamme s'est prolongée entre danses, histoires drôles et discussions entre amis. Une bien belle journée qui a enthousiasmé la totalité des participants. Rendez-vous est pris pour le troisième dimanche de novembre 2018. Jacques Piclin




www.ccmsl.fr

Atelier

SPORT SANTÉ

GARDER UNE ACTIVITÉ PHYSIQUE RÉGULIÈRE
AFIN DE PRÉSERVER SON CAPITAL-SANTÉ

34 séances d'activités physiques avec des exercices ludiques et dynamiques, des moments d'échange et de convivialité animées par un éducateur médico-sportif

Sous condition d'un certificat médical de moins de 3 mois

12 EUROS
A L'ANNÉE

À PARTIR DE 60 ANS



DU MERCREDI 10 JANVIER
AU MERCREDI 19 DÉCEMBRE
DE 15H30 À 16H30
HORS VACANCES
AU FOYER POLYVALENT DE MONTARLOT



RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTIONS : AUPRÈS DU CENTRE SOCIAL MSL
98, RUE GRANDE - CHAMPAGNE-SUR-SEINE - TÉL : 01 64 70 63 07 - VIE.SOCIALB@CCMSL.COM

DÉCORATIONS DE NOËL

Quelques bénévoles aidées par Richard, notre agent technique, ont réalisé cette année encore un décor qui provoquait parfois des ralentissements dans le village pour être pris en photo par les automobilistes.

L'allée menant à l'église où vous avez pu admirer, comme chaque année, la crèche, était bien surveillée par de superbes silhouettes de bois qui montraient le chemin.

Un grand merci encore une fois à celles et ceux qui donnent de leur temps sans compter pour le plaisir des autres. Nul doute qu'ils ont déjà en tête le décor de l'an prochain.

Une seule ombre à ce tableau, mais elle est de taille, la dégradation prématurée de ce travail par quelques individus irrespectueux, les mêmes qui viendront un jour sans doute s'étonner et demander pourquoi plus rien n'est mis en place en période de fête et qui trouveront certainement que le village est triste !

Jacques Piclin



Ci-contre, notre Père-Noël, aujourd'hui disparu, cherche un successeur...

GERMAINE BOURET

Cette illustratrice bien connue ayant vécu à Villemer méritait bien ces nouveaux panneaux que la commission culture a fait réaliser. Les précédents, beaucoup plus petits et indéchiffrables pour les automobilistes entrant dans le village, seront : pour l'un d'entre eux apposé sur le mur du cimetière où elle repose et pour l'autre fixé à l'angle du lavoir de Rebours, près de la maison où elle venait régulièrement se ressourcer.

Jacques Piclin



ÉTAT CIVIL BIENVENUE

Le 21 septembre 2017

Casse Élia

Le 29 septembre 2017

Kalousdjian Julia

Le 26 janvier 2018

Verduron Alec

ANVL

Vous qui rencontrez des tas de petites bêtes et de plantes bizarres dans vos jardins, connaissez-vous l'Association des Naturalistes de la Vallée du Loing ?

L'ANVL est une association naturaliste qui a vocation de promouvoir les sciences de la nature, la préservation de la biodiversité...

Elle vient de faire paraître son calendrier d'activités pour le premier semestre 2018 sur www.anvl.fr. A découvrir ...

Les sorties naturalistes proposées sont, sauf mention contraire, accessibles et gratuites à tous. Elles sont le plus souvent dirigées par des bénévoles passionnés, qui consacrent une partie de leur temps libre à la transmission du savoir naturaliste. Toute personne est libre de venir aux conditions suivantes :

- Être curieux de nature, respecter les espèces, respecter la quiétude des lieux et respecter son prochain....

Françoise

L'ÂNERIE BACOTTE



Venez nous rencontrer sur notre structure et visiter le « Jardin des Ânes », notre Jardin Naturel cultivé en traction animale avec ânes. Installée en région parisienne, en lisière de la Forêt de Fontainebleau, l'Ânerie Bacotte a été créée en 2008 par Michel et Monika Brun.

Outil de développement durable et touristique du territoire, nous avons souhaité valoriser l'âne en apportant la nature en ville de façon à améliorer les relations entre l'homme et son environnement sain et local.

Nous avons pu diversifier nos activités et proposons à ce jour - en plus de la randonnée pédestre en âne bâté - un certain nombre de services adoptés également par les collectivités locales et territoriales, comme le biblio-bus avec âne, l'asi-no-pédibus sur le principe du pédibus mais avec un âne bâté qui porte les cartables des enfants, le maraîchage pour entretenir les jardins potagers communaux d'un château, l'éco-pâturage ou la collecte de déchets en tri sélectif...

L'ânerie Bacotte, chemin de Samoï, 77590 Bois le Roi, tél. 06 03 32 38 66 (sur réservation) anerie.bacotte@gmail.com.

HALLOWEEN

Le 31 octobre 2017, un défilé monstrueux a eu lieu dans les rues de Rebours avec des esprits malins et autres elfes de la nuit. Ce défilé d'êtres horribles a été organisé par Louyse Dupuis avec l'aide de ses frères vampires Amaury et Basile. Grand bravo à eux et à leur maison bien horribles pour l'occasion et également aux buffets dégoulinants traditionnels et aux décors du monde des ténèbres préparés par de nombreux habitants. N'oublions pas les parents accompagnateurs qui ont assuré la sécurité de nos petits monstres. *Dorothee*



AFFICHAGE MUNICIPAL

De nouvelles vitrines remplacent désormais les panneaux d'affichage du Luat, de Montméry, de Rebours et de la route de Fontainebleau. Les anciennes avaient triste mine, il était temps d'agir. Merci à Richard Rossi, notre agent qui s'est chargé de leur mise en place. Trois autres exemplaires ont été commandés pour Le Gallois, Le Coudray et Villeron. Ainsi, très bientôt, vous pourrez tous avoir accès aux informations avant que la pluie ne vienne délayer les documents. *Jacques Piclin*



Directeur de la publication : Jacques Piclin
Rédaction : Franck Beaufreton,
Véronique Boisseau, Michel Delacroix,
Martine Saintemarie, Nathalie Serres-Paylot,
Stéphane Rembur et Marc Vitry.
Mise en page : Martine Saintemarie
courriel : lelien.villemer1@hotmail.fr
Impression : Espace Graphic - Écuellas

L'ENQUÊTE SUR LES LOISIRS ET LA CULTURE

L'enquête pour laquelle nous vous sollicitons porte sur les loisirs des personnes résidant en France. Sixième édition d'une série qui a commencé en 1973, cette enquête est conçue et exploitée par le service des études du Ministère de la Culture, avec le soutien de la société IPSOS pour l'administration des questionnaires sur le terrain.

Cette nouvelle édition, tout en poursuivant les objectifs des éditions précédentes en termes de description des loisirs, s'intéresse particulièrement aux usages du numérique, qui n'ont cessé de se développer depuis ces dernières années. Succédant aux cinq éditions précédentes, elle permettra ainsi de mesurer l'évolution de la diffusion de différentes pratiques de loisirs : la fréquentation des salles de cinéma, musées, théâtres, etc. a-t-elle augmenté ou baissé ? Et la lecture de livres, BD ou mangas, l'écoute de musique ou la pratique en amateur d'activités artistiques ? Mais compte tenu de l'importance croissante prise depuis 2008 par les équipements et les contenus numériques, cette nouvelle édition de l'enquête tient aussi mieux compte des nouvelles pratiques permises par ces technologies, pour apporter des éléments de réponse aux interrogations que suscite leur développement.

Si vous souhaitez plus d'information sur l'enquête et les résultats des éditions précédentes, vous pouvez vous rendre directement sur le site dédié :

<http://www.pratiquesculturelles.culture.gouv.fr/>.



AMIES JARDINIÈRES, AMIS JARDINIERS,



TROC AUX PLANTES

28 avril 2018

devant la mairie de 10 h à 15 h

UN PEU DE LECTURE...

Nouveautés de l'auteure Souhila, résidant à Villecerf, deux contes pour enfants à partir de 5 ans, *La Forêt Magique* et *Le Noël de Sam*, aux éditions L@Liseuse, à lire sans modérations.

D'autres contes sont disponibles en version numériques.

N'hésitez pas à contacter l'auteure : lescontesdesouhila@gmail.com



Manifestations Associations

RETOUR SUR...

LABOUR A VILLEMER

Juste quelques mots de notre matinée labour à l'ancienne qui s'est déroulée le 12 Novembre 2017 sous une pluie battante !

Quelques téméraires sont venus admirer nos chevaux de traits au travail, nous avons même un attelage de labour avec une gentille Anesse courageuse.

Le Président et les membres de l'association Che-Anes de Trait du Bocage remercient monsieur le Maire, qui nous a prêté la petite salle afin de nous réchauffer.

Francine

DANSEZ... Maintenant

Le Club du Soleil d'Or a passé une bonne année avec une fréquentation constante aussi bien aux repas à thèmes qu'aux thés dansants.

Le repas de Noël a réuni 63 personnes et ce, dans une bonne ambiance et une bonne convivialité. Le DJ a fait tourner, valser sur la piste de danse tous les participants jusqu'au soir.

A noter le manque de participation des habitants du village.

Le bureau



RANDO

Le mardi après-midi, un bon groupe, comme vous pouvez le voir, marche en forêt de Fontainebleau (10 km).

Le lundi ou le mercredi après-midi, randonnée douce (au plus 5 km) avec Monique. Pour vous inscrire téléphonez au 06 30 43 22 20.



DIMANCHE 18 MARS 2018
Salle polyvalente de VILLEMER

Stages de danse
ANIMÉS PAR LAURENT
ET JASMINE

Le matin à 10h30

Salsa

L'après midi à 14h30

Tango

15 EUROS
PAR PERSONNE
ET PAR STAGE
BOISSONS SOFT COMPRISÉS

(Auberge espagnole pour grignotages et boissons)

RÉSERVATIONS: MARIE CHRISTINE 06 64 50 53 47

danse-villemer@orange.fr

Ou sur le site: danse-villemer.jimdo.com

AGENDA

Février

25 Thé dansant (Soleil d'Or)

Mars

25 Thé dansant (Soleil d'Or)

Avril

28 Troc aux plantes (Commission Culture)

Mai

06 Concours de pétanque
(Section Pétanque)

RETOUR SUR...

TÉLÉTHON 2017

Comme les années passées, un loto a été organisé afin de contribuer à la recherche médicale, à noter une bonne participation extérieure, et une grande absence des habitants de la commune qui ne se sentent pas concernés par ces actions.

Nous avons pu remettre une somme de 1 100 € du loto, plus 700 € remis par Thyphaine, animatrice de l'association les Villages Bougent de Treuzy-Levelay, aux responsables du Téléthon.

Nous remercions le Maire de Villemer, la maison Gaty, Nadine Fleurs d'Écuelles, Nul Bar Ailleurs et ses clients qui ont participé à l'élaboration du filet gami.

Merci aux membres de la section pétanque, et aux bénévoles.

CSLV section pétanque

Gilles DURAND 06 82 00 57 69

batteur percussionniste gilles.durandcreilly@orange.fr



cours à domicile

Pour parution dans le journal communal, associations,
envoyez vos dates ou retours sur évènement à
lielen.villemer1@hotmail.fr.

BEAU PALMARÈS

Le Club de Tennis de Table de Villemer a brillé au mois de janvier. L'année 2018 promet de belles médailles !

Voici les résultats du 14 janvier à Souppes-sur-Loing, pour les Championnats de Seine-et-Marne "A FFTT":

- Champions de Seine et Marne Double en Benjamins : Matthéo et Come
- Vice-Champion de Seine-et-Marne Simple en Benjamins : Come
- Vice-Championne de Seine-et-Marne Simple en Poussine : Clémence
- Championne de Seine-et-Marne en Double Jeune-filles : Sabrina
- Médailles de Bronze : Sabrina et Gabriel

Six qualifiés aux régionaux sur 10 participants pour Villemer.

Les résultats du 28 janvier à Marolles-sur-Seine, pour les Championnats de Seine-et-Marne "B UFOLEP", La finale était 100 % Villemeroise !

En Simple.

- Champion de Seine-et-Marne Simple en Benjamins : Come
- Vice Champion de Seine-et-Marne Simple en Benjamins : Matthéo
- Champions de Seine-et-Marne Doubles en Benjamins : Matthéo et Come
- Médailles de Bronze : Sabrina

Six qualifiés aux régionaux sur neuf participants pour notre village. Souhaitons bonne chance aux régionaux à nos graines de champions, qui pourront aux vus des prochains résultats, j'espère briller au Championnat de France.

Jean-Michel Barrault



Ci-contre
et ci-dessus,
nos graines
de champions...

SOIRÉE BEAUJOLAIS

C'est le 17 novembre 2017 que nous nous sommes retrouvés à la salle polyvalente pour fêter l'arrivée du beaujolais nouveau.

95 personnes étaient présentes et nous avons tous apprécié le buffet que nous avait préparé Jérôme, notre ami charcutier de Veneux.

Soirée animée par un DJ qui s'est terminée dans une très bonne ambiance !

CSLV section pétanque



COLLECTE SPA

Je suis à la recherche de couvertures usagées, ou, dont vous ne vous servez plus, pour nos amis les animaux du refuge de la SPA de Vaux-Le-Pénil. Le dépôt est à la mairie de Villemer.

Merci de penser à eux qui ont besoin de chaleur en ces temps hivernaux, dans l'attente de trouver un bon maître.

Merci pour eux.

Dominique Dandry